

# Gemeinschaftswerk wird 50 Jahre

Am 29. Oktober 1960 wurde auf dem Knollen die Baude eingeweiht

**HERZBERG.** „Jetzt ist endlich Platz auf dem Großen Knollen“ — so titelte vor einem halben Jahrhundert die „Herzberger Zeitung“, als sie von der Bauden-Einweihung am 29. Oktober 1960 auf dem Knollen mit seinem markanten Turm berichtete. Am heutigen Freitag wird die Baude 50 Jahre alt. Entstanden ist sie in Zusammenarbeit der Orte Sieber, St. Andreasberg, Bad Lauterberg, Barbis, Scharzfeld und Herzberg sowie der beiden Landkreise Osterode und Clausthal-Zellerfeld. Die treibende Kraft war der Harzklub-Hauptvorsitzende Hermann Kerl.

In jüngster Zeit wurde die Baude renoviert und ist mit dem Turm, vom Förderverein betreut, ein beliebtes Ausflugsziel. red.



Die Baude am Knollen wird am heutigen Freitag 50 Jahre alt. Sie ist jetzt ein Teil des Harzer Baudensteigs. Harzkurier 29.10.2010 Foto: red